



Boletín de Prensa

Esmeraldas, 07 de febrero de 2016

Multitudinaria acogida en campaña Playatón

El Ministerio de Ambiente a través de la Dirección Provincial de Esmeraldas, realizó el pasado 07 de febrero la jornada de limpieza de playas “Playatón, evento que tuvo lugar en Atacames, frente al Retén Naval de 8:00 am a 12:00 pm. Esta campaña busca evidenciar el compromiso de nuestra provincia por conservar y cuidar el ambiente, manteniendo nuestras playas limpias.

Cientos de familias, especialmente jóvenes se sumaron a esta campaña que fue liderada por autoridades provinciales y locales. La Gobernadora, Paola Cabezas, fue partícipe de la actividad, y agradeció a la ciudadanía por la acogida que tuvo, exhortándolos a que sigan participando de éste tipo de eventos y cuidemos nuestras playas limpias siempre. Fue un trabajo de coordinación interinstitucional en el que participaron también representantes de las direcciones provinciales de Salud, Educación, Deportes, MIES, CNEL, Flopec y Armada Nacional.

Asimismo, el Ministerio de Ambiente por medio de este tipo de actividades, impulsa un concurso fotográfico para captar y subir a redes sociales las imágenes de la contaminación, pero especialmente la voluntad de la ciudadanía por limpiar las playas. Las bases del concurso se encuentran en: www.playaton.com

El Playatón, en el feriado de carnaval, se realiza por quinto año consecutivo y es la primera de tres actividades de limpieza de playas que el Ministerio de Ambiente ha planificado para este año. La segunda se llevará a cabo en abril y la tercera en septiembre, mes en el que se realizará la jornada mundial de playas, liderada por la Organización Ocean Conservancy.

¡Tod@s Somos Gobernación!